

BROADCAST

Minimnya Lampu Penerangan Jalan di Area Perimeter Utara, Polresta Bandara Soetta Dicurhati Para Karyawan

Sopiyan Hadi - TANGERANG.BROADCAST.CO.ID

May 24, 2024 - 11:28



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta), Tangerang dicurhati oleh para karyawan terkait minimnya lampu penerangan jalan di area Perimeter Utara.

Selain itu, Polresta yang dinahkodai oleh Kombes Pol Roberto Pasaribu tersebut juga dicecar aspirasi terkait jadwal pelayanan surat izin mengemudi (SIM) keliling oleh para pekerja.

Hal itu terungkap pada kegiatan bertajuk "Jumat Curhat" yang dipimpin langsung Kapolresta Kombes Pol Roberto Pasaribu di area Kargo Bandara Soetta pada Jumat (24/5) siang.

Menurut Roberto, terkait lampu penerangan jalan di Perimeter Utara pihaknya akan menyampaikan hal tersebut ke pihak terkait yakni Angkasa Pura II.

Alumnus Akademi Kepolisian Tahun 2000 itu pun memastikan bahwa keamanan di wilayah Perimeter Utara sampai saat ini kondusif lantaran pihaknya mengencarkan patroli di area tersebut.

Sementara terkait jadwal pelayanan SIM kendaraan, Roberto mengungkapkan bahwa pada tanggal 29 Mei 2024 pihaknya akan menghadirkan pelayanan SIM keliling di Polresta Bandara Soetta sekitar pukul 08.00 WIB.

"Hati-hati penipuan, silahkan langsung datang ke lokasi, saya tegaskan bahwa tidak ada percaloan. Laporkan kepada kami jika ada penyalahgunaan wewenang," ujar Roberto, saat merespons aspirasi karyawan tersebut.

Roberto menambahkan, saat ini pihaknya telah menyediakan fasilitas kesehatan yakni Klinik Pratama Polresta Bandara Soetta yang bisa dimanfaatkan masyarakat untuk berobat maupun cek kesehatan.



Roberto pun berpesan kepada masyarakat bila melihat tindakan yang mengancam keamanan dan ketertiban di Bandara Soetta agar segera melapor ke kepolisian terdekat untuk segera ditindaklanjuti sesuai prosedur.

"Telpon ke 110 apabila mengalami keadaan darurat entah itu ban bocor atau tindak kriminal di jalan, khususnya di wilayah hukum Polresta Bandara Soekarno-Hatta," imbau Roberto.

"Mari bersama-sama kita jadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman serta damai," imbuh Roberto.

Terakhir, Roberto mengutarakan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar pihaknya tersebut selaras dengan arahan dari Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkasnya.

Hadir pada kegiatan, Wakapolresta AKBP Ronald Sipayung, Kabag Ops Kopol Alvin Pratama, Kasat Binmas Kopol R Sigit Kumono dan para pejabat utama dan perwira Polresta Bandara Soetta.

Apresiasi Masyarakat

Masih di lokasi yang sama, salah satu pengemudi kendaraan ekspedisi yang menghadiri kegiatan Jumat Curhat tersebut menyampaikan apresiasi kepada Polresta Bandara Soetta.

"Terima kasih kepada Bapak Kapolda Metro Jaya dan Polresta Bandara Soetta yang telah mendengarkan curhatan kami," kata pria yang mengaku bernama Faisal itu seraya tersenyum sumringah. (Hms/Hadi)